

Ferienprogramm des Reitvereins

Oelde lockt Pferdebegeisterte

Der Reitverein Oelde bietet im Sommer wieder allerhand für Pferdefreunde und Reitsportbegeisterte. Ab dem 1. August bis in der September hinein gibt es Kursangebote für Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Neu- bzw. Wiedereinsteiger zum Schnuppern und Testen.

Während einer Intensivwoche gibt es für Reitanfänger die Möglichkeit, den korrekten Umgang mit dem Pferd zu erlernen und natürlich auch erste Reiterfahrten zu sammeln. Dafür sind keinerlei Vorkenntnisse erforderlich. Die ganz kleinen Pferdefans (4-8 Jahre) können in einer Spielgruppe den ersten Kontakt mit Pferden aufnehmen. Dabei steht spielerisches Putzen, auf dem Pferderücken sitzen und Voltigieren im Vordergrund.

Ein Springlehrgang, verteilt auf zwei Tage, führt Reiter, die bereits leichte Vorkenntnisse haben, mit Stangenarbeit und kleinen Sprüngen an

den Springsport heran. Wer mehr Action möchte ist im Geländetraining richtig aufgehoben, bei dem es auf dem Pferderücken bergauf und bergab, durchs Wasser und über Baumstämme geht. Die Schulung von Aufmerksamkeit, Gelassenheit und Teamfähigkeit steht beim Jugendreiterkurs mit Bodenarbeit und Reiterspielen im Blickpunkt.

Zum Ausklang der ereignisreichen Ferien findet am 2. September ein gemeinsames Grillen mit Lagerfeuer und anschließendem Zelten an der Reithalle statt. Flyer, auf denen nochmal alle Kurse mit Terminen und Kosten vorgestellt werden, sind am Reitverein, Am Ruthenfeld 40, erhältlich oder können auf der Homepage www.reitverein-oelde.de eingesehen werden.

Für weitere Fragen und die Anmeldung steht Reitlehrerin Melanie Herrmann (0151/56035884) gerne zur Verfügung.